

WILD WILD WESTEND

... Geschichten aus der Bar!

Teil 2 - Gastportrait: diesen Monat stellen wir einen besonderen Besucher vor, der uns in einer Bar im Westend über den Weg lief. Matze ist 33 Jahre alt und arbeitet als Streetworker in sogenannten gesellschaftlichen Brennpunkten der Stadt. Für seinen Traumberuf hat er mutig den gut bezahlten Verkaufsjob bei einem bekannten deutschen Quetschfruchtsaft an den Nagel gehängt. Mit einem Fußball bewaffnet zog es ihn in die Armut des Münchner Nordens. Sein Auftrag: Kinder von der Straße und auf den Bolzplatz holen! Sein Antrieb: Jesus. Ich wollte etwas tun, was ich gut kann und einen tieferen Sinn hat. Ich habe in mich hinein gehört und wusste sofort: das muss ich tun. Matze hat selbst hochrangig Fußball gespielt – nun erreicht er mit seinem Projekt „kick it münchen“ tagtäglich Kinder und Jugendliche auf der Straße. Zum Wochenendkick kommen inzwischen regelmäßig über 100 Kids. Tendenz steigend. Eine super Aktion, findet sogar die Fußballprominenz: bei einem Turnier spendete Uli Hoeness himself ein größeres Kontingent an Würsten für den Heißhunger zwischen und nach den Matches. Matze und kick it - eine wahre Bereicherung für unsere fußballbegeisterte Stadt! Bald auch mit Ball im Westend?

www.kickit-muenchen.de

Text: Gregor Sander